
Ausschussmitglied Koch bedauert den geplanten Abriss der vorhandenen alten Villa. 
Bürgermeister Krybus erinnert an den beschlossenen Denkmalpflegeplan, worin 
dieses Gebäude nicht als denkmalwert aufgeführt ist. Aus der Mitte des Ausschusses 
wird auf die Gemengelage zwischen Tankstelle und Hochhäusern hingewiesen. Die 
Qualität der geplanten Bebauung und die Schaffung von Wohnraum werden begrüßt. 
 
Der Stadtentwicklungsausschuss nimmt die geplante Bebauung zustimmend zur 
Kenntnis. 
 


